



## **INFORMACIÓN NACIONAL**

### **EL IFE RECLAMA PRESUPUESTO SUFICIENTE PARA 2012**

**Valdés Zurita asegura que las partidas asignadas al instituto se ejercen transparentemente.**

Por Alonso Urrutia

Al instalar dos nuevas comisiones temporales en el Instituto Federal Electoral (IFE), su consejero presidente, Leonardo Valdés, convocó a la sociedad a no debilitar a esta autoridad, ya que es una institución ciudadana que está por encima de la coyuntura de intereses particulares y de litigios de carácter político. Reivindicó las reformas reglamentarias recientes bajo el argumento de que actúa bajo la ley, perfeccionando su trabajo, con pleno respeto a las competencias de otras instituciones.

Durante la sesión de Consejo General del IFE, Valdés llamó a consolidar el modelo democrático del país y a que no se permita que los intereses particulares se interpongan al avance del modelo electoral que se diseñó para hacer más equitativas nuestras contiendas electorales. Aseguró que se deben superar las tensiones de dicho esquema con medidas de certeza y compromiso con la gobernabilidad. (J p.11)

### **EL IFE EXCULPA A CALDERÓN POR LA DIFUSIÓN DE PROMOCIONALES EN LOS PASADOS COMICIOS**

**Sólo responsabiliza a Blake de violar las medidas cautelares para transmitir mensajes**

**El titular de RTC y el director de comunicación social de la Secretaría de Salud, los otros culpables**

Por Alonso Urrutia

En medio de una votación caótica de los numerosos apartados del expediente sobre la transmisión de spots del gobierno federal en estados donde recientemente hubo elecciones, el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó dar vista al presidente Felipe Calderón por la difusión de un promocional sobre seguridad pública, cuya responsabilidad se le atribuye al secretario de Gobernación, Francisco Blake.

Igualmente desestimó la petición de dos consejeros para que se fincara responsabilidad al propio Calderón por las campañas del gobierno federal. (J p.12)

### **LIBRAN BLAKE Y CÓRDOVA SANCIÓN DE IFE POR SPOTS**

**Aprueban multar a medios por emitir propaganda oficial en tiempos electorales**

Por Guadalupe Irizar

En una votación caótica, el IFE libró ayer de responsabilidad a los titulares de Gobernación, Francisco Blake, y de Salud, José Ángel Córdova, por la transmisión de spots del Gobierno federal en tiempos prohibidos por la ley.

Al resolver una investigación de oficio que acumuló con una denuncia presentada por el diputado priista Canek Vázquez contra spots del Gobierno federal difundidos en el Estado de México, Hidalgo, Coahuila y Nayarit -entidades con procesos electorales en marcha, el Consejo General sólo declaró fundada una parte de la queja en contra de Blake, el subsecretario de Normatividad de Medios, Héctor Villarreal, y el director de Radio, Televisión y Cinematografía, Álvaro Lozano, por la transmisión un spot, de un total de 13, del Gobierno federal sobre seguridad pública. (R /web)

### **...Y AVALAN QUEJA CONTRA GONZÁLEZ**

Por Guadalupe Irizar



El IFE declaró fundada la queja del PRD en contra del Gobernador de Jalisco, Emilio González, por difundir spots de su Cuarto Informe de Gobierno fuera de su estado.

Dio vista a la Auditoría y a la Contraloría de Jalisco porque los promocionales fueron financiados con el erario. (R /web)

### **PIDE VALDÉS NO DEBILITAR EL INSTITUTO**

Por Guadalupe Irizar

A un año de que se realicen los comicios federales de 2012, el presidente del IFE, Leonardo Valdés, llamó a superar diferencias, dejar de lado intereses particulares y no debilitar el organismo electoral.

"El IFE es una institución ciudadana que está por encima de la coyuntura de intereses particulares y de litigios de carácter político. Es una institución ciudadana que cumple con la ley perfecciona su trabajo. Convoquemos a la sociedad mexicana a acompañar nuestro trabajo institucional y a no debilitar a esta autoridad electoral. (R /web)

### **SUGIEREN QUE IEDF ORGANICE**

Por Óscar del Valle

La organización, desarrollo y resultados de las consultas ciudadanas y elección de comités vecinales tendría mejores resultados y con mayor convocatoria si las organizara el Instituto Electoral local.

El presidente de la Comisión de Participación Ciudadana del IEDF, el consejero Fernando Díaz Naranjo, mencionó que la experiencia e infraestructura con la que cuenta el Instituto representaría mejores oportunidades para tener mayor participación y así evitar la duplicidad de funciones. (R /web)

### **ANALIZAN LOS PANISTAS SU ESTRATEGIA**

De la Redacción

Ayer el PAN continuó con el análisis de los resultados de los comicios del 3 de julio, con la participación de los ex candidatos por el estado de México, Luis Felipe Bravo Mena, y de Coahuila, Guillermo Anaya.

En la sesión ordinaria del Comité Ejecutivo Nacional, los asistentes, encabezados por su líder nacional, Gustavo Madero, comenzaron a delinear las estrategias que seguirán para las elecciones presidenciales de 2012(J p.13)

### **PIDEN IMPARCIALIDAD EN CARGOS DE ELECCIÓN**

Por Carlos García

León, Gto. Simpatizantes del PRI acusan al delegado del Comité Ejecutivo Nacional de ese partido, Javier Santillán Oseguera, de favorecer las candidaturas del diputado Miguel Ángel Chico Herrera y del líder nacional de la Confederación Nacional Campesina, Gerardo Sánchez García, al gobierno del estado y a la senaduría, respectivamente. Los inconformes pidieron imparcialidad para designar cargos de elección popular. Las diferencias se suscitaron luego de crearse una comisión para investigar actos de corrupción en el gobierno estatal. (J p.38)

### **LA IZQUIERDA PERDIÓ EN EL ESTADO DE MÉXICO 32.9 POR CIENTO DE SUS VOTOS**

**El consuelo para el PRD es que al blanquiazul le fue peor**

Por Alma E. Muñoz



La votación de la izquierda en el estado de México cayó 32.9 por ciento en los comicios del pasado 3 de julio, comparados los resultados con los obtenidos en las elecciones federales intermedias de 2009, cuando el PRD perdió sus principales bastiones en la entidad y redujo su bancada en la Cámara de Diputados.

Un análisis del partido resalta como uno de los distritos que más duele el 23 de Texcoco, lugar de residencia del abanderado de la coalición Unidos Podemos Más, Alejandro Encinas, donde perdimos más de 27 mil votos; es quinto en la lista de distritos con más pérdidas y bastión del Grupo de Acción Política. (J p.13)

### **EL PRD NO DEBE APOSTAR POR UNA ALIANZA CON AN: MANUEL OROPEZA**

**Actúan de manera incorrecta quienes pretenden revivirla, dice**

**Llama a militantes a cerrar el tema o explicar por qué están en favor**

Por Raúl Llanos

El dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la capital, Manuel Oropeza, se manifestó por cerrar el tema de cualquier alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) con miras a los comicios de 2012, pues un acuerdo de esa índole pone en riesgo la unidad del sol azteca y de la izquierda mexicana.

Durante una conferencia de prensa, en la que estuvo acompañado por Leticia Varela, secretaria de finanzas del sol azteca local, Oropeza expresó que quienes pretenden revivir un acuerdo con Acción Nacional están actuando de manera incorrecta. (J p.40)

### **RESISTE PT ALIANZA PARA MICHOACÁN**

Por Érika Hernández

Pese a que la dirigencia nacional del PT había acordado ir en coalición con el PRD y Convergencia a la Gubernatura de Michoacán, los dirigentes locales petistas han condicionado su respaldo a la entrega de candidaturas a diputaciones y Alcaldías.

Esa posición preocupa a los perredistas, pues ante el crecimiento electoral del PRI, que irá en alianza con el PVEM y Nueva Alianza, y del PAN, el respaldo petista, afirman dirigentes del sol azteca, podría resentirse en el resultado del 13 de noviembre. (R /web)

### **CREEL PIDE LICENCIA AL SENADO PARA BUSCAR SER EL CANDIDATO PRESIDENCIAL DEL PAN EN 2012**

**Demanda al resto de los aspirantes del blanquiazul separarse de sus cargos.**

Por Angélica Enciso

Santiago Creel Miranda solicitó licencia al Senado para participar en el proceso interno de selección del candidato del PAN a la Presidencia de la República. Convocó a otros aspirantes del blanquiazul (los secretarios Javier Lozano, Alonso Lujambio y Ernesto Cordero) para que se separen también de sus cargos.

Ayer en el Polyforum Siqueiros, en un mensaje ante alrededor de 300 personas, entre las que estaban panistas y senadores como Federico Döring y Humberto Aguilar, Ignacio Loyola, ex gobernador de Querétaro, así como el diputado panista Manuel J, Clouthier, el ex subsecretario de Comunicaciones y Transportes, Jorge Álvarez, y Julio Castillo -hijo de Carlos Castillo Peraza- entre otros, Creel Miranda hizo un llamado para devolver la honestidad a la política y separar la política electoral de la vida sindical y del sistema educativo, en clara alusión a la lideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo. (J p.15)



### **RETA A DEJAR CARGOS CREEL A ASPIRANTES**

**Exige a panistas romper con Elba Esther. Arma su 'destape' en el Polyforum y dice que con él 'vamos a la segura'.**

Por Carole Simonnet

Santiago Creel retó ayer a los otros aspirantes a la candidatura del PAN a dejar sus cargos y competir por la postulación, luego de anunciar que pedirá licencia como senador para dedicarse a buscar la Presidencia del País.

"He tomado la determinación de pedir licencia al Senado de la República. Quiero hacerlo sin privilegios, quiero hacerlo sin responsabilidades públicas, quiero hacerlo sin fueros. (R /web)

### **CALDERÓN FELICITA A NUEVOS MANDATARIOS**

De la Redacción

Ocho días después de las elecciones en los estados de México, Coahuila y Nayarit, el presidente Felipe Calderón felicitó ayer vía telefónica a los priístas ganadores de las respectivas gubernaturas: Eruviel Ávila Villegas, Rubén Moreira y Roberto Sandoval.

A Eruviel Ávila le expresó su absoluta disposición para trabajar por todos los mexiquenses en estrecha colaboración con el gobierno estatal. El mensaje para Moreira fue similar: colaborará con él por el bien de los coahuilenses, quienes necesitan de los esfuerzos coordinados entre la Federación y el gobierno estatal.

En un tercer comunicado, se informó que el mandatario federal ofreció una labor codo a codo con la nueva administración en Nayarit. Los tres gobernadores electos anunciaron que colaborarán con el mandatario panista. (J p.37)

### **LA CIRT Y LA AIR PROTESTAN POR EL RECONOCIMIENTO DE RADIOS COMUNITARIAS**

**Sólo el Poder Legislativo puede crear esa figura, argumentan.**

Por Miriam Posada García

La Cámara de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) y la Asociación Internacional de Radiodifusores (AIR) afirmaron que el Instituto Federal Electoral (IFE) excedió sus facultades al incorporar al nuevo reglamento en la materia la figura de radios comunitarias, que en realidad son transmisoras ilegales que hacen competencia desleal al resto de la industria.

El presidente del comité de estrategia de la CIRT, Emilio Nassar, precisó que los radiodifusores no se oponen a que se autoricen radios comunitarias en lugares aislados y donde realmente no transmiten concesionarios o permisionarios legales. (J p.12)

### **ESTAMOS EN LA ETAPA DEFINITORIA PARA CONSOLIDAR AL MORENA: LÓPEZ OBRADOR**

**Ya basta de escuchar las revelaciones de Gordillo; vamos ahora a buscar el cambio.**

**Será una gran hazaña sacar a México de la crisis económica, de la inseguridad y la violencia.**

De la Redacción

Andrés Manuel López Obrador señaló que están entrando en la etapa definitoria para consolidar al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), rumbo a 2012.



En su mensaje semanal en tiempos oficiales del Partido del Trabajo, manifestó que en diciembre deben tener listos los comités municipales y los 65 mil seccionales de la organización, es decir, uno por cada sección, lo cual es fundamental si queremos la transformación del país, si queremos que en 2012 comience una etapa nueva en la vida pública de México. (J p.13)

### LIGAS PRIMERAS PLANAS

JORNADA

<http://www.jornada.unam.mx/2011/07/12/portada.pdf>

REFORMA

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110712&pagina=1&ext=pdf>

<b>FUENTES</b>		
<b>N: NOTICIAS</b>	<b>DQ: DIARIO DE QUERÉTARO</b>	<b>AM: AM</b>
<b>C: CORREGIDOR</b>		<b>PA: PLAZA DE ARMAS</b>
<b>IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO</b>		<b>T: TRIBUNA DE QUERÉTARO</b>
<b>CyP: CIUDAD Y PODER</b>		<b>M: MAGAZINE</b>
<b>EU: EL UNIVERSAL WEB</b>		<b>RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB</b>